

Mahasiswa Akuntansi Unissula Wakili Indonesia di Forum ASEAN

Editor:Redaksi - 18 Februari 2025 @17:08 60 0



Dua mahasiswa Prodi S1 Akuntansi Unissula Fakultas Ekonomi (FE) Unissula, Fuguh Bagaskara Awalludin dan Teguh Astama Naqa Yukti, berhasil lolos dalam ajang ASEAN Student Mobility Programme in Conjunction with ASEAN Universities Exhibiton and Forum (AEF 2025). Program akan berlangsung 11-25 Februari 2025 di Universiti Utara Malaysia.

Prestasi ini merupakan komitmen FE Unissula dalam memberikan kesempatan kepada mahasiswanya untuk berpartisipasi dalam forum internasional. Tujuannya mendorong inovasi dan kolaborasi di kawasan ASEAN.

Dekan FE Unissula, Prof Dr Heru Sulisty SE menyatakan, "Kami sangat bangga dengan pencapaian dua mahasiswa kami yang terpilih untuk mengikuti program ini. Ini adalah bukti bahwa kami terus berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk berinteraksi dengan pemimpin industri di tingkat internasional," ungkapnya.

Kaprodi S1 Akuntansi, Provita Wijayanti SE MSi Ak CA AWP IFP PhD menambahkan, "Program ini adalah kesempatan emas bagi mahasiswa untuk memperluas wawasan dan jaringan mereka, serta berkontribusi dalam mencapai tujuan pembangunan berkelanjutan."

Sementara itu, Kepala Kerjasama FE Unissula Dr Pungky Lela Saputri SST MEmenambahkan, "Partisipasi dalam ASEAN Student Mobility Programme adalah langkah penting bagi mahasiswa kami untuk memperluas wawasan dan jaringan mereka. Kami berharap pengalaman ini dapat mempersiapkan mereka menjadi pemimpin masa depan yang mampu menghadapi tantangan global."

AEF 2025 merupakan program Asean Student Mobility yang diselenggarakan Kementerian Pendidikan Tinggi Malaysia dengan Host Universiti Utara Malaysia dan Co host Perguruan Tinggi terbaik di Malaysia yaitu ; Universiti Utara Malaysia (UUM), Universiti Malaya (UM), UCSI University (UCSI), Universiti Malaysia Pahang Al-Sultan Abdullah (UMPSA), Universiti Pendidikan Sultan Idris (UPSI), Universiti Putra Malaysia (UPM), Universiti Sultan Zainal Abidin (UNISZA), Universiti Teknikal Malaysia Melaka (UTEM), Universiti Teknologi Petronas (UTP), Universiti Tenaga Nasional (UNITEN), SUNWAY University (SUNWAY), Asia Pacific University of Technology & Innovation (APU) dan International Islamic University Malaysia (IIUM). Program ini merupakan acara hybrid yang akan dilaksanakan secara daring dari 11 hingga 17 Februari 2025 dan secara tatap muka dari 19 hingga 25 Februari 2025 di Kuala Lumpur, Malaysia dan acara akan dibuka langsung oleh menteri pendidikan tinggi malaysia YB Dato' Seri Diraja Dr. zambry Abd Kadir dan keynote speaker oleh Perdana menteri malaysia YAB Dato' Seri Anwar Ibrahim. Kegiatan yang akan dilaksanakan mencakup Young Speaker Contest, ASEAN Future Innovators Challenge, forum pemuda, serta kunjungan ke universitas lokal.

"FE Unissula terus berupaya memfasilitasi mahasiswa dengan berbagai program yang mendukung pengembangan karier dan keterampilan internasional, menjadikan mereka siap bersaing di pasar global," ungkapnya.